

## “La Navidad, un misterio”

Érase una vez en Pedro Bernardo. Un niño llamado Andrés y su perro Álex vieron en la tele un monstruo llamado “El Quitanieves”. Era un monstruo que acechaba las casas, destruía las paredes y cogía a los niños. Los llevaba a su cueva y los cocinaba, los cortaba, los deshuesaba, etc. Andrés estaba decidido, lo iba a cazar. Se fue al Risco de la Sierpe y preparó muchas trampas. Lo intentó muchas veces pero se escapaba, era casi imposible cazarlo porque tenía armas guardadas en su interior. Su escondite también era difícilísimo de encontrar porque Andrés y Álex no sabían si estaba en tierra o en aire porque medía setenta metros de altura. De repente se le ocurrió una idea, colocó cosas que dieron mucho calor; al fin lo atrapó. Le dieron la recompensa: un millón de euros y de esta forma pasó las mejores Navidades de su vida.

Daniel Espinosa Rodríguez (9 años)